



## EL MAGNATE LIDERA EN UNO

# Kamala aventaja a Donald Trump en cuatro de seis estados decisivos

Los electores confían más en el manejo económico del candidato republicano que en el de la aspirante demócrata

La economía es la preocupación central de los votantes en Estados Unidos



WASHINGTON, DC  
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO  
mundo@elfinanciero.com.mx

A dos meses de las elecciones presidenciales del 5 de noviembre, Kamala Harris aventaja a Donald Trump en votos electorales, además de liderar la intención de voto en cuatro de los seis estados decisivos, mientras que Trump sólo lleva la delantera en un estado (en el restante hay un empate), de acuerdo con un nuevo sondeo nacional de la cadena CNN.

Harris tiene 50 por ciento de apoyo en Wisconsin y 48 por ciento en Michigan, Georgia y Nevada; Trump suma 44 por ciento en el primer caso, 43 por ciento en el segundo y tiene 47 por ciento en los últimos dos estados. En Pensilvania ambos se encuentran empatados, con 47 por ciento, mientras que en Arizona, el magnate aparece con 49 por ciento, frente a 44 por ciento de la candidata demócrata.

En el caso de los estados de Wisconsin y Michigan, la ventaja para Kamala es seis y cinco puntos porcentuales, una diferencia superior al margen de error de la encuesta, mientras que en Georgia y Nevada, la diferencia es de sólo un punto porcentual, dentro del margen de error.



**Favorita.** Kamala Harris, candidata demócrata a la Presidencia.

Los resultados del sondeo colocan a Harris con 226 votos electorales frente a 216 votos para Trump, lo cual confirma que se trata de una elección cerrada.

También sugieren un panorama del Colegio Electoral en el que Pensilvania y Georgia son fundamentales para el camino de cada candidato a la Casa Blanca. Joe Biden ganó en los seis estados en 2020. En el caso de Georgia, por poco menos de 11 mil 779 votos, y en Arizona, por poco más de 10 mil.

“Si Harris mantuviera las victorias de Biden en 2020 fuera de estos seis estados y ganara en Wisconsin y Michigan, una victoria en Pensilvania más un solo voto electoral de cualquier otro lugar, le daría la Presidencia”, indicó CNN.

“Si Trump se queda con Carolina del Norte, un estado que ganó en 2020 y que se considera ampliamente un campo de batalla en la contienda de este año, las victorias en Georgia y Pensilvania lo pondrían en la cima”, apuntó.

La encuesta mostró asimismo que la economía sigue siendo la preocupación central de los votantes, y en todos los estados campos de batalla, los electores confían más en el manejo económico de Trump que en el de Kamala, pero los simpatizantes de la vicepresidenta están preocupados por el riesgo que Trump representa para la democracia.

Un sondeo separado realizado por la mayor organización de latinos de Estados Unidos, UnidosUS, muestra que para los votantes hispanos la preocupación número uno es la inflación, seguido de los empleos, la economía, y la salud.

## 64%

DE LOS LATINOS

asegura que irá a las urnas el 5 de noviembre.